

¿Tiene futuro la neuropsiquiatría?

Does Neuropsychiatry have future?

Creemos que sí, y por eso editar y dirigir la Revista de Neuro-Psiquiatría, primera de su tipo en América Latina, es un privilegio. Su antigüedad y regularidad son argumentos suficientes para que se mantenga vigente y se asuma la tarea con determinación.

Tal como sucediera desde su fundación en 1938 y durante las tres décadas siguientes, la responsabilidad de la edición recae nuevamente en un neurólogo y un psiquiatra, gracias a la invitación de Renato Alarcón, quien nos ha precedido en esta función.

En los inicios de la revista no se podía vislumbrar el avance que estas disciplinas del cerebro y de la mente habrían de tener, del mismo modo como ahora sólo podemos adivinar cómo será el conocimiento científico en 20 ó 30 años. Tal como entonces, el compromiso de los editores es publicar y hacer llegar a colegas nacionales y extranjeros los trabajos originales, conceptuales y de revisión más destacados en los campos de la neuropsiquiatría, la psiquiatría, la neurología, las neurociencias, la salud mental y las ciencias de la conducta.

La revista continuará siendo impresa pero ahora con el nuevo formato que sigue las normas del *International Committee of Medical Journal Editors* (ICMJE) y será, además, de libre acceso a través de la Internet.

Alberto Arregui¹
Eduardo Gastelumendi¹

¹ Editor en Jefe de la Revista de Neuro-Psiquiatría. Lima, Perú.